

2017年10月18日(水)

223 写真ユース

ささき克己候補 訴える!

: 党神奈川 教育宣伝委員会発行

衆院選

立憲野党統一候補「ささき克己」にご支援を!



三十七年の教員生活から日教組のスローガンにある『教え子を再び戦場に送るな』の思いを自分のものとし、憲法を変えようとする安倍政権をはじめ維新・希望の党などの勢力を徹底批判。「原発再稼働反対」「消費税増税」については「高額所得者・法人税の税率の減収の穴埋めに消費税増税をするのではなく、累進税率を一九八〇年代に戻せば消費税は上げることがない。税のあり方の問題」として

ます。選挙の争点は①憲法、②国民のくらし③平和、としほり、「森友・加計学園疑惑の追及から逃げるための解散・総選挙は前代未聞。憲法を軽視し戦争法・共謀罪など国民を戦争に巻き込もうとする政治姿勢を許すことはできない。安倍政権を倒すために私に投票してほしい」と訴えています。



一〇月一〇日(火)から始まった衆議院選挙は、いよいよ終盤を迎え、十五区・立憲野党統一候補の社民党公認・「ささき克己」は、これまで茅ヶ崎・平塚・大磯・二宮をくまなく回り、市民団体、労働団体、地元支援者の支援を頂きながら、有権者に訴えています。

社民党神奈川写真ニュース

争点は憲法・原発・消費税・民主主義！



比例区は
社民党

よろしくお願いします



茅ヶ崎駅・周辺での宣伝行動

憲法を活かす政治



社民党



二宮町議会副議長・小笠原陶子さんにも熱いメッセージを頂きました。

